

## 10月の畑

10月も皆さんで畠を楽しむことができました。今月の目玉は、ハロウィンの大きなカボチャが4つです。ここ数年作っていますが、一番大きく育ち、入居者様も「大きいのよくなつたね、上手にできたねー」「いやー重いねこれ！ 食べれるのかい？」と、かけ声を掛け「ゼーの！ うあー重い！」と喜びの悲鳴があがっていました。食べれないにしても、入居者様スタッフ協力して台車に積み込むと、大物の収穫にとても嬉しそうです。次に茄子とピーマンを取り、薩摩芋畠に向かいました。そして期待いっぱいに引き抜くと、スティックみたいな細さに「ははは…ダメだこりゃ！」と皆で大笑いして、10本ほどの収穫しました。入居者様と一緒にひと夏楽しんだがこれで大方終わりました。豊作に感謝です！



**お誕生日おめでとうございます**

さんのお誕生日  
誕生日はいつかをお聞きすると「[REDACTED] だよ～」と答えられていきました。プレゼントを貰い「これなんだ？」と言しながら開ける姿がとても嬉しそうでした。写真撮影では「笑顔見せて！」と声を掛けると変顔を見せて周りを笑わせ、ロウソクの火も勢いよく吹き消され、今年もお元気なお姿です。



## 秋のミニ運動会【10月10日(日)】

秋の運動会を行いました。この日は、昭和39年に東京オリンピックが開催され、さらに統計的にこの日が一番晴れの多い日とのことです。皆さん爽やかな気持ちで競技を開始いたしました。まずはラジオ体操をしっかり行き、風船バレーでウォーミングアップを行いました。「なかなか入らないね」「もう少しで入るのに」と言いながらいっぱい風船を叩きます。ラジオ体操の時に気持

ち良く寝ていた方もだんだんとシャキッとした目つきになってまいりました。最初の競技は玉入れ競技です。皆さんの周りには抱きしめて「あー気持ちいい！」とニコニコされていた方もいて、皆さん楽しそうに競技をされました。今回はBユニットが優勝旗を手にしていました。これから寒くなり運動量も少し減ってまいります。体操や回廊歩きなどしながら運動不足を解消してまいりたいと思います。



## フラワーロード

この日フラワーロードの花を抜き、地域を明るくしてくれた花壇が終わりました。入居者様も月に一度か二度草取りや古花摘みを地域の皆

さんと一緒に取り組みました。来年も元気な入居者様と一緒にこの活動を支えてまいりたいと思います。皆さん大変ご苦労様でした。



## 春光台公園に紅葉を見に行きました【10月16日(日)】



畠作業をした後、澄み切った青空の下「紅葉を見に行きたいね」と声が上がり、近くの公園に遊びに行きました。「うあー綺麗だねー」「昔を思い出す」「あー焼肉食べたいね」と言われば、散歩をしたりどんぐり拾ったりしながら過ごしました。皆さん「また連れてって」と喜ばれていました。

## 日中想定 火災避難訓練【10月18日(火)】

今年最後の避難訓練を行いました。法令に則り消防設備の点検も行い、職員の火災設備の作動訓練、通報訓練、最後は地域の避難所YOUに車で移動しております。これからも火災は起きないよう日々気を付けてまいります。



## ハロウィンパーティ【10月31日(月)】



今年はカボチャも豊作で、皆さんで楽しむ事にしました。ハロウィンが近づくと採れたカボチャをくり抜き、お化けかぼちゃを作って火を灯し、当日は美味しいおやつを沢山召し上がって頂きました。入居者様は、飾付けを見て喜び、おやつを食べて喜び、「いいね～」「素晴らしい！ こんなのは初めて！」と異色の文化を楽しんでいました。

## 施設長コラム

## ～ハロウィンは賑やかですね～

近年ハロウィンは、賑やかに世の中の皆さんを楽しませてくれます。グループホーム花でも、観賞用の大かぼちゃの出来がとても良く楽しんでいるところで

す。10月16日に入居者様とスタッフが畠から収穫した大かぼちゃや可愛らしいかぼちゃをテーブルの上に飾り、29日には顔の形にくり抜いて明かりを灯しました。古代アイルランドに住んでいたケルト人

が行ったことが起源と考えられているこのお祭りですが、祝祭本来の宗教的な意味合いはほとんどなくなって、楽しむことが一番になっているようです。皆が喜んでいると私も嬉しいものです！

